



## séjour Pays Basque

publié le 01/06/2011

### séquence nostalgie

#### Descriptif :

Le séjour est terminé et toutes les têtes sont encore emplies d'images et de sons magnifiques de la montagne .

Les premières impressions recueillies auprès des élèves :

Tous ont adoré la rencontre avec les chevaux . Émilie a particulièrement apprécié les sons de la musique basque. Denis passionné par les poissons a été captivé par l'exploitation piscicole. Teddy a su comme les autres braver sa peur sur la passerelle dans les gorges d'Holzart, suspendu au-dessus du vide...

Tous ont été impressionnés par la beauté des paysages, par le caractère exceptionnel de certains sites comme la salle de La Verna. Certains ont même exprimé le souhait de retourner là-bas pendant les vacances.

Nous félicitons les élèves pour leur implication, leur sérieux et leur courage dans le cadre de ce projet.

Nous invitons ceux qui le souhaitent à partager avec nous ces moments forts , en venant visiter la salle de l'ULIS lors de portes ouvertes du jeudi 23 juin , de 16h00 à 18h30 ; photos, film, exposition ...

Adio

La question des élèves à la fin du séjour : **"Où va t-on l'an prochain ?"**

Quelques photos pour partager certains moments de bonheur vécus lors du séjour.

#### Portfolio

